

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Faktor variabel economic value added, earning per share, return on asset, dan ukuran perusahaan memiliki pengaruh secara bersama-sama? Simultan positif terhadap harga saham Perusahaan Jakarta Islamic Indeks Periode 2008-2012. Hal tersebut diindikasikan terjadi karena setiap variabel memiliki keterkaitan dan apabila terjadi penurunan atau kenaikan secara bersama-sama akan mempengaruhi besaran harga saham pada periode penelitian.
2. Faktor EVA atau economic value added secara parsial memiliki pengaruh negatif signifikan terhadap harga saham pada Perusahaan Jakarta Islamic Indeks Periode 2008-2012, hal ini diindikasikan terjadi karena pada sampel yang diambil dalam penelitian ini, pada periodenya mengalami masalah politik, ekonomi, sosial yang tidak stabil sehingga terdapat resiko bisnis yang

cukup tinggi dan menimbulkan ketidakpastian tingkat pengembalian dari investasi, sehingga para pelaku pasar dalam mengambil keputusan investasi kurang memperhatikan aspek fundamental. Hal ini menandakan bahwa perusahaan tidak mampu menciptakan nilai kekayaan pemegang saham. Bahkan terdapat beberapa perusahaan yang selama beberapa tahun menghasilkan tingkat imbal hasil yang lebih rendah dari pada tingkat bunga bebas resiko.

3. Faktor Earning Per Share memiliki pengaruh secara parsial terhadap harga saham pada Perusahaan Jakarta Islamic Indeks Periode 2008-2012. Hal tersebut diindikasikan karena nilai laba per lembar saham yang lebih besar menandakan kemampuan perusahaan memperoleh tingkatan pengembalian yang diharapkan pula terus menjadi besar, baik tingkatan laba terus menjadi besar ataupun yang diterima pemegang saham kemungkinan karena kenaikan jumlah dividen.

4. Faktor Return On Asset memiliki pengaruh negatif secara parsial terhadap harga saham pada Perusahaan Jakarta Islamic Indeks Periode 2008-2012. Hal tersebut diindikasikan karena pada periode tersebut Return On Asset (ROA) menampilkan tingkatan pengembalian investasi yang sudah dilakukan perusahaan dengan memakai segala aktiva yang dimilikinya. ROA digunakan untuk mengenali kinerja perusahaan bersumber pada keahlian perusahaan dalam menyalagunakan jumlah asset yang dimiliki.
5. Faktor ukuran perusahaan memiliki pengaruh secara parsial terhadap harga saham pada Perusahaan Jakarta Islamic Indeks Periode 2008-2012. Hal tersebut diindikasikan karena ketika ukuran perusahaan mengalami kenaikan karena nilai aktiva yang dijadikan jaminan lebih besar dan tingkat kepercayaan bank juga lebih tinggi besar mempunyai total aktiva yang besar pula sehingga bisa membuat investor untuk menanamkan modalnya pada

industri tersebut serta kesimpulannya saham tersebut sanggup bertahan pada harga yang besar.

B. Saran

Penelitian ini diharapkan akan bermanfaat bagi pihak-pihak tertentu, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Saham merupakan tanda bukti memiliki perusahaan di mana pemiliknya disebut sebagai pemegang saham. Bukti bahwa seseorang atau suatu pihak dapat dianggap sebagai pemegang saham adalah apabila mereka sudah tercatat sebagai pemegang saham dalam buku yang disebut Daftar Pemegang Saham (DPS).
2. Berdasarkan penelitian yang dilakukan penulis menyarankan memperpanjang periode pengamatan agar hasil penelitian dapat digeneralisasikan.
3. Diharapkan mengganti variabel atau menambah jumlah variabel lain diluar variabel dalam penelitian ini yang berkaitan dengan harga saham, seperti *debt ratio*, *ratio inventory turnover*, *sales growth ratio*.

4. Pada penelitian yang dilakukan penulis koefisien determinasi yang diperoleh sebesar 84.4861% yang artinya kemampuan variabel economic value added, earning per share, return on asset, dan ukuran perusahaan dalam menjelaskan variabel Harga Saham adalah sebesar 84.4861% sedangkan sisanya 15.513% dijelaskan oleh variabel yang tidak termasuk dalam penelitian ini. Sehingga penulis berharap peneliti selanjutnya dapat memperkaya penelitian dengan mendeteksi faktor lain yang merupakan determinan harga saham.